

INTRONISÉ EN 1988

Earl MCAULEY

Bâtitseur – Quilles

Connu à Moncton comme « Monsieur bowling », Earl McAuley a investi plus de 50 ans dans le sport de récréation. Il a compétitionné avec brio à l'échelle locale, régionale, provinciale et nationale, ce qui ne l'a pas empêché de consacrer encore plus de temps et d'énergie à promouvoir les quilles. Earl a transmis les résultats locaux aux médias, a écrit d'innombrables chroniques sur les quilles pour le Times & Transcript de Moncton et a contribué à la création d'une série d'émissions télévisées en direct sur les quilles diffusées sur le réseau de câblodistribution local. Il a été admis au Temple de la renommée international des quilles en 1987.

